



〒710-0038 倉敷市新田 1294
倉敷民主商工会内 Tel.086-426-1578

3人の無罪を勝ちとり、安倍政権の危険な策動をうちやぶろう

安倍政権は、民主主義の基本である「話し合い」を取り締まる「共謀罪」を強行しようとしています。その狙いは、国民の暮らしや権利を守る運動団体を「組織的犯罪集団」として敵視し、国民を委縮させる社会をつくることにあります。また、国税通則法を改悪し、人権無視の税務調査や税金相談をはじめ、税金の「取り方」「使い方」に異を唱える者を処罰の対象とする「扇動罪」乱用の危険も指摘されています。倉敷民商事件のような国家権力による弾圧が、幅広い市民団体に及ぶような社会にはなりません。



4. 16 倉敷民商を支える会総会・市民集いに全国各地から参加があり、三人の無罪を勝ち取ろうと決意を固めあいました。



5.1 メーカーで消費税増税反対と「私は無罪」を訴える倉敷民商役員メンバー。



4.22 国民救援会倉敷支部主催の本藤修氏講師「共謀罪」学習会で語る禰屋町子さん。



4.23 倉敷民商弾圧事件勝利をめざす玉野の会の結成総会が開かれ、小原淳さんが訴えと自作の歌を披露

禰屋
裁判

高裁へ控訴趣意書提出 行動案内

7/28(金) 午後13時集合

岡山地裁前宣伝 13:00~14:00

広島高裁岡山支部(岡山地裁内)へ控訴趣意書提出 14:00~

報告集会 14:30~15:30

控訴提出後、弁護士会館にて報告集会をおこないます。控訴趣意書のポイントをまなび、禰屋裁判の勝利を目指す決起の場とします。ぜひ多くの皆様のご参加をお願いします。